



EN TOTAL SE HAN ENTREGADO MÁS DE 3.600 MILLONES DE PESOS.

CNR entrega bonificaciones de riego por más de \$200 millones

La Comisión Nacional de Riego (CNR) y el Gobierno Regional inauguraron dos nuevas obras de riego que permitirán a sus beneficiarios realizar una acumulación eficiente y conducción adecuada del agua destinada a las labores de regadío en los valles.

“Esto nos llena de orgullo porque hay muchos agricultores a los que se les está apoyando con recur-

sos para sus obras en pozos y canales para fortalecer el riego que tienen y se tecnifique de mejor manera”, sostuvo el gobernador regional, Jorge Díaz.

Por su parte la coordinadora de la CNR, explicó que estas obras permitirán a sus beneficiarios tener más eficiencia en el riego, seguridad hídrica y una agricultura sostenible en el tiempo. “Con estos pro-

yectos de la Comisión Nacional de Riego y los recursos del Gobierno Regional contribuyen a que el valle mejore poco a poco. Es importante destacar que en tres concursos que hemos realizado hemos logrado entregar más de \$3.600 millones para la agricultura de Arica y Parinacota”.

La primera de las obras por \$21 millones, correspondió a un estanque de

regulación corta de aproximadamente 215 metros cúbicos en el sector de las Llosysas en Azapa.

La otra obra inaugurada correspondió a dos tramos de revestimiento del canal Visconti, en el valle de Lluta, por \$188 millones, que permitirá a sus beneficiarios mejorar la conducción de agua y aprovechar mejor el recurso disponible. ☺